

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Suite-au-congres-lettre-du-conseil-d>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous
d'agir > Espace adhérents > Informations internes > **Suite au congrès, lettre du conseil d'administration aux groupes du Réseau "Sortir du nucléaire"**

29 avril 2016

Suite au congrès, lettre du conseil d'administration aux groupes du Réseau "Sortir du nucléaire"

Le premier congrès du mouvement antinucléaire français s'est tenu à Angers les 12, 13 et 14 février 2016.

Ce congrès, dont le déroulement a été parfois un peu chaotique, n'a pas rempli tous ses objectifs car il n'a pas permis d'échanger suffisamment sur l'orientation du réseau et de mettre en valeur les nombreuses contributions figurant dans "Atomes Crochus n° 3 et 4".

Cependant le rapport moral, d'activités et financier préparés par le CA ont été votés assez largement. Lors des ateliers, les nombreux participant(e)s se sont largement exprimé(e)s. Les salarié(e)s du Réseau qui étaient présent(e)s ont pu, en direct, expliquer ce qu'ils faisaient et échanger avec les congressistes.

Le conseil d'administration a été totalement renouvelé.

Sa première réunion physique a eu lieu à Lyon les 18, 19 et 20 mars, complétée par des réunions téléphoniques. Ces premières réunions ont fait ressortir la volonté des nouveaux administrateurs de travailler ensemble, dans le respect des textes et motions votés au congrès.

Suite au congrès ont été mis en ligne, sur le site du Réseau, les résultats des votes :

https://www.sortirdunucleaire.org/IMG/pdf/ag2016_releve_de_de_cisions.pdf

ainsi que le rapport moral, le rapport d'activité et le rapport financier :

<https://www.sortirdunucleaire.org/Nos-rapports-annuels>

Nous avons aussi aujourd'hui le plaisir de vous adresser le compte-rendu synthétique du congrès ainsi que les compte-rendus des ateliers :

Le conseil d'administration remercie, au nom du Réseau "Sortir du nucléaire" :

- ▶ celles et ceux qui ont préparé le congrès, dans des conditions difficiles, dont les rédacteurs des articles d'Atomes Crochus n°3 et 4 ;
- ▶ Sortir du nucléaire 49 qui nous a accueillis à l'Ethic Etapes d'Angers ;
- ▶ tous les membres de l'ancien CA (démissionnaires ou pas en cours d'année) qui ont consacré bénévolement beaucoup de leur temps personnel au Réseau Sortir du Nucléaire ;
- ▶ tous les donateurs qui permettent au Réseau de mener des actions en toute indépendance et répondent présents lors d'évènements marquants ;
- ▶ l'équipe salariée dont l'implication dans notre action, le professionnalisme et la motivation militante sont indispensables. Mettant en œuvre les décisions du CA, elle est associée à leur préparation.

Au congrès d'Angers, malgré les divergences exprimées, il n'y avait que des antinucléaires.

A l'approche d'échéances majeures concernant l'EPR, le devenir des centrales vieillissantes et dangereuses, le projet CIGEO à Bure, et la nécessité de montée en puissance des énergies renouvelables, le mouvement antinucléaire doit à la fois :

- ▶ convaincre l'opinion publique, et les élus, pour peser de façon décisive sur les choix industriels et politiques des mois à venir, pour une transition énergétique sans nucléaire et l'abandon de la bombe atomique.
- ▶ combattre au jour le jour, par une action radicale non-violente, celles et ceux qui contribuent au maintien du nucléaire pour la production d'électricité, et de la dissuasion nucléaire.

Le conseil d'administration va poursuivre la démarche de renouvellement du Réseau engagée à l'AG 2015 et agira, en consultant les groupes, pour que l'AG 2017 soit celle de la stabilité et de l'unité retrouvée du mouvement antinucléaire.

Il invite les groupes à renouveler dès maintenant leur adhésion pour 2016.

Vous trouverez le bulletin d'adhésion 2016, à remplir et nous renvoyer au Réseau "Sortir du nucléaire" 9 rue Dumenge 69004 LYON. L'adhésion au Réseau vous permet de bénéficier, entre autre, d'un soutien matériel et logistique pour vos actions, d'un appui en terme de communication ou sur des aspects juridiques, d'une aide financière, de l'expertise d'autres groupes, d'intervenants, etc.

<https://www.sortirdunucleaire.org/adhesion>

Les groupes qui avaient pris leurs distances avec le Réseau sont invités à renouer avec la Fédération "Sortir du nucléaire".

Des actions concrètes à venir (marche-action à Bure le 5 juin, rassemblement contre l'EPR de Flamanville les 1er et 2 octobre ...) permettront de constater notre appartenance à un même mouvement.

Avec toutes nos salutations antinucléaires,

Le conseil d'administration du Réseau "Sortir du nucléaire"

Mail : ca@sortirdunucleaire.fr <https://www.sortirdunucleaire.org/L-equipe>

- ▶ Guillaume Blavette - STOP-EPR ni à Penly ni Ailleurs - Région Normandie Suppléant : François Simon - STOP-EPR ni à Penly ni Ailleurs - Région Normandie
- ▶ Jean-Claude Bragoulet - Sortir du nucléaire Touraine - Région Centre Suppléant : Pierre Combaz - Sortir du Nucléaire Touraine - Région Centre
- ▶ Martial Chateau - Sortir du nucléaire 72 - Région Pays de la Loire Suppléant : Benoît De Cornulier - Collectif Sortir du nucléaire 79 - Région Poitou-Charentes
- ▶ Dominique Delort - CANVA - Région Centre Suppléant : Guy Delort - Sortir du nucléaire Boischaut-Marche - Région Centre
- ▶ Antoine Girard - Association Citoyenne d'information sur la Radioactivité et le nucléaire (CIREN) - Région parisienne Suppléant : Eric Tariant - Collectif Citoyen d'information sur la Radioactivité et le nucléaire (CIREN) - Région parisienne
- ▶ Philippe Guiter - Sud Rail - Région parisienne Suppléant : Bernard Cottier - Sortir du nucléaire 49 - Région Pays de la Loire
- ▶ Alain Joffre - Sortir du nucléaire Sud Ardèche - Région Rhône-Alpes Suppléant : Philippe Lambersens - Sortir du nucléaire 38 - Région Rhône-Alpes
- ▶ Sophie Morel - Ligue internationale des femmes pour la Paix - Région Normandie Suppléante : Corinne François - Bure Stop 55 - Région Lorraine
- ▶ Marc Saint Aroman - Les Amis de la Terre Midi-Pyrénées - Région Midi-Pyrénées Suppléant : Daniel Roussée - Les Amis de la Terre Midi-Pyrénées - Région Midi-Pyrénées



Bulletin d'adhésion 2016